

## Adjudicados los contratos para realizar los proyectos de tres museos en Irun

### LOS DATOS

Museo local: Cubrirá distintas facetas de Irun. El proyecto ha sido adjudicado a Xabide Gestión Cultural S.L. por 39.400 euros y un plazo de ejecución de seis meses y medio.

Museo Menchu Gal: Ha sido adjudicado a NM Creaciones y proyectos S.L por 13.044 euros y quince semanas de ejecución.

Centro Irugurutzeta: Ha sido adjudicado a Aranzadi por un total de 8.900 euros y un plazo de 3 meses de ejecución.

La Junta de Gobierno local ha aprobado adjudicar provisionalmente a tres empresas los contratos de los proyectos de museos que se van a llevar a cabo en la ciudad. Concretamente, los contratos han sido concedidos a la empresa Xabide Gestión Cultural S.L. para el plan museológico local, NM Creaciones y Proyectos S.L. para el proyecto del Museo Menchu Gal de Pintores del Bidasoa y Aranzadi Zientzia Elkarte para el Centro de Interpretación Irugurutzeta Parkea.

Según explicó el primer teniente de alcalde, Miguel Ángel Páez, los proyectos van avanzando de manera decidida. Nuestro objetivo es que, en el plazo más breve posible, podamos contar ya con estos tres planes que inciden en el interés que tenemos desde el Gobierno municipal por ir completando una red de museos en nuestra ciudad. Páez recordó que además del Museo Romano Oiasso, que está situado en la calle Escuelas, con la apertura de nuevas exposiciones esperamos poder ir cubriendo diferentes aspectos en el ámbito cultural e histórico que creemos que tiene nuestra ciudad.

La ejecución del plan museológico local, que en un futuro albergará contenidos relacionados con distintas facetas de Irun, ha sido adjudicado por 39.400 euros y un plazo de ejecución de seis meses y medio.

El proyecto del Museo Menchu Gal de Pintores del Bidasoa ha sido aprobado con un presupuesto de 13.044 euros y quince semanas de plazo de ejecución.

El tercer proyecto, destinado a la realización del Centro de Interpretación Irugurutzeta Parkea cuenta con un presupuesto de 8.900 euros y un plazo de ejecución de tres meses.

En relación con los museos, el primer teniente de alcalde indicó que los trabajos de adecuación del local que en un futuro ocupará el Museo de Mariposas del Mundo marchan a buen ritmo y esperamos que para después del verano podamos tener buenas noticias con respecto a la finalización de los trabajos.

La ejecución de las obras del museo de las mariposas se aprobó en diciembre de 2008. Una vez concluidos los trabajos la colección del irunés Miguel Aguirresarobe se trasladará desde la calle Larretxipi hasta el número 8 de la calle José Antonio Loidi, en Palmera-Montero.

Además de una parte expositiva, el nuevo Museo de las Mariposas del Mundo contará con un taller-aula polivalente para los visitantes.